

DÍA 18

EL PODER de Estudiar la Biblia

Búsqueda de Versículos y Palabras Clave



Día 18: El Poder de Estudiar la Biblia. Búsqueda de Versículos y Palabras Clave

Hola querido/a amigo/a,

¡Bienvenido al día 18! Cada vez estás aprendiendo y afianzando más herramientas para estudiar la Biblia, ¡es realmente genial!

Hoy quiero ver contigo una de las herramientas que más me ha ayudado a lo largo de estos años, quizá incluso más que las referencias cruzadas: la búsqueda de versículos y de palabras clave.

Déjame que ore por ti: *"Señor, te doy muchas gracias por la oportunidad que tengo ahora de compartir con mi querido/a amigo/a todas estas herramientas que he ido adquiriendo a lo largo de los años. Te pido que me ayudes a aprender a usarlas de una manera muy eficiente y adaptada a la forma en la que la has creado. En el Nombre de Jesús. ¡Amén!"*

Si eres como yo, muy seguramente no te acordarás de todo lo que lees en la Biblia. De hecho, en muchas ocasiones, es probable que recuerdes ciertos versículos de la Biblia que te han impactado a lo largo de tu caminar con Cristo, pero que no recuerdes exactamente todo el versículo. Es probable que lo recuerdes a medias, o que no recuerdes en qué parte de la Biblia se encontraba.

Una herramienta que es extremadamente útil para esto son los buscadores que la mayoría de plataformas de la Biblia tienen.

Gracias a estos buscadores, puedes escribir unas cuantas palabras clave

que recuerdes del pasaje en cuestión, y obtener así una lista de todos los versículos de la Biblia que contengan esas palabras.

Muy probablemente, el versículo que buscas se encontrará ahí, y si no está, solo tendrás que repetir la búsqueda usando otras palabras clave que recuerdes (ya que hay veces que no usamos las palabras correctas, sino similares).

A lo largo de estos años, esta ha sido una de las herramientas que más me ha ayudado, no solo a recordar y a ubicar pasajes de la Biblia, sino también a hacer búsquedas temáticas en la Biblia.

De hecho, cada vez que preparo una nueva serie para mi email diario de Un Milagro Cada Día, hago una búsqueda en toda la Biblia de ciertas palabras clave, y hago el análisis de los versículos que ahí aparecen. Eso me permite copiar en una nota todos aquellos versículos que son más importantes en relación con el tema que quiero tratar, para luego, así, poder trabajar con ellos, ordenarlos, y crear los mensajes de la serie.

A lo largo de mi vida he realizado muchas búsquedas temáticas solo por el placer mismo de estudiar más en profundidad un tema de la Biblia. ¡Este tipo de análisis son una de las cosas que más me apasiona hacer! Puedo pasarme horas analizando pasajes, e intentando establecer relaciones entre ellos que me permitan tener una comprensión más profunda de ese tema en cuestión. Es como un juego, y, a la vez, ¡es tan transformador!

Las plataformas que más suelo usar para este tipo de búsquedas son Logos, y BibleGateway. En mi experiencia, a día de hoy YouVersion no tiene la mejor interfaz para realizar búsquedas profundas en la Biblia.

Para buscar un pasaje en concreto, últimamente he descubierto que Google es generalmente la mejor opción, ya que permite encontrar resultados globales en diferentes traducciones, y generalmente es más

preciso a la hora de encontrar exactamente el pasaje que estoy buscando.

Déjame enseñarte cómo suelo realizar estas búsquedas en la práctica en estas plataformas.

[\(Puedes verlo en el vídeo de hoy, haciendo clic aquí\).](#)

Me gustaría invitarte a que analices ahora conmigo el pasaje que te pasé ayer, que dice: *“Y a Aquel que es poderoso para hacer todas las cosas mucho más abundantemente de lo que pedimos o entendemos, según el poder que actúa en nosotros, 21a él sea gloria en la iglesia en Cristo Jesús por todas las edades, por los siglos de los siglos. Amén.”* ([Efesios 3:20-21](#)).

(Puedes ver o escuchar mi análisis en el vídeo o el audio de hoy).

Para terminar, como cada día, me gustaría que puedas aplicar a tu vida la verdad del pasaje que acabamos de analizar creando proclamaciones basadas en él que puedas repetir en tus tiempos de oración. Aquí tienes las mías:

- **“Dios es poderoso para contestar mis oraciones de manera más abundante de lo que puedo entender”**
- **“El poder de Dios actúa en mi vida, para gloria de Su Nombre”**

Aquí te paso el pasaje que analizaremos mañana, para que puedas trabajar hoy en él, si te parece bien: *“Por lo demás, hermanos míos, fortaleceos en el Señor, y en el poder de su fuerza. Vestíos de toda la armadura de Dios, para que podáis estar firmes contra las asechanzas del diablo. Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes.”* ([Efesios 6:10-12](#))

Déjame orar por ti (puedes escuchar la oración en el vídeo o el audio)

Te veo mañana, y, no lo olvides: ¡Eres un Milagro!

Christian Misch

